

## Labellisation E3D du collège Gérome de VESOUL

Présentation des actions par le PREDD du collège



Le collège Gérome de VESOUL est labellisé E3D (Etablissement en Démarche de Développement Durable) en juin 2010 et est engagé dans la démarche Eco-école. Ce collège s'est particulièrement illustré par les actions menées dans le cadre de la biodiversité (aménagement des talus et d'un jardin, paillage des massifs, récupération des eaux pluviales, etc.). Un club d'éco-élèves s'implique fortement dans les aménagements extérieurs et les cultures mises en place (serre de production, jardin). Des visites d'usine de traitement des déchets, d'une chaufferie bois, ou un itinéraire de découverte sur les écosystèmes marins ont permis d'élargir la thématique. Un projet solidarité en 3<sup>ème</sup> avec l'ADAPEI est en cours.

Des partenariats forts ont été mis en œuvre avec la municipalité, le CPIE du Brussey, l'IUT de Vesoul (qualité de l'eau traitement de l'eau et des déchets).

La gestion durable du collège est en très bonne voie grâce aux dispositifs d'économie de papier, d'eau et d'électricité, le compostage des déchets, la récupération des eaux pluviales, des efforts dans l'utilisation de produits biologiques ou issus de circuits courts en restauration.

Signature du diplôme de labellisation



L'affiche de présentation des actions EDD



Les lauréats présentent leur diplôme E3D

